



**WELCHE RECHTE UND PFLICHTEN
HABEN FLÜCHTLINGE?**

WELCHE RECHTE UND PFLICHTEN HABEN FLÜCHTLINGE?

Das wichtigste Recht von Flüchtlingen ist, nicht in ein Land zurückgeschickt zu werden, wo ihnen Verfolgung oder andere schwere Menschenrechtsverletzungen drohen.

Flüchtlinge haben weitere Rechte, zum Beispiel ihre Meinung zu äussern, sich frei zu bewegen oder Zugang zu medizinischer Versorgung und Schulbildung zu erhalten. Sie dürfen ausserdem arbeiten und falls sie bedürftig sind, haben sie Anrecht auf Sozialhilfe.

Flüchtlinge haben auch Pflichten und müssen selbstverständlich die Gesetze und Bestimmungen des Asyllandes einhalten.

Die Genfer Flüchtlingskonvention und die internationalen Menschenrechtsverträge legen fest, welche Mindestrechte Flüchtlinge haben. Ergänzt werden diese durch das schweizerische Recht.